

# 赤れんが

ブラウンハイム自治会  
広報紙 第97号  
2004年9月  
発行責任者 小野潤弥

夏祭りご協力ご参加ありがとうございました

8月1日(日)ブラウンハイム夏祭りを開催いたしました。

天候にも恵まれ暑い中予想を上回る多数の参加で、今年も2台の神輿を無事かつぐ事ができました。

その後の20・3横の広場で行われたゲーム広場も多数のご参加をいただきました。

子供達の一番人気は金魚すくいだったようです。

参加してくださいました住民の皆様、頑張って山車を引っ張ってくれたチビッ子達、重い神輿を元気に担いでくれた皆様、また準備に片付けに協力して下さいました神輿保存会、ブラウンズ有志の方々に自治会一同心から感謝御礼申し上げます。



## みんなのラジオ体操

青少年部

今年もまた、夏休みの最初の4日間と最後の5日間、近隣の子供会と共に並木第二小学校にてラジオ体操を行いました。

子供達は兄弟、姉妹、友達どしが目をこすりながら連れて参りました。

お世話した青少年部や大人達も昔を思い出しながら子供達に劣らず(?)熱心に体操に取り組みました。

例年ない猛暑の中でしたが、参加された皆さん、ご苦労様でした。

子供達には参加賞を13名(うち皆勤賞を6名)に差し上げました。

お誕生おめでとうございます

20-5-203

鈴木彩夏ちゃん 平成16年8月2日生まれ

ゴミの分別収集いよいよ始まります。

10月よりいよいよゴミの分別収集が始まります。自治会の方でもコンテナの使い方等色々考えています。  
ご協力宜しくお願ひいたします。

## ご存知ですか？並木男声合唱団

今年で結成10周年を迎える並木男声合唱団には現在団員37名のうち団長である加藤氏、大塚氏、佐野氏、稻村氏、鷲田氏の5名が在籍しています。

そもそもこの合唱団はブラウンハイムの一部のお父さん達で作った言わば同好会のようなものだったようです。それが並木地区に広まり、隣接区に広まり、10年経った今では今回で4回目を数える定期演奏会を行う合唱団になりました。

団長の加藤氏は当初の結成目的は企業戦士であるお父さん達を合唱という手段を使って仲間作りをしたかった。定年後の生きがいとして、また趣味として「楽しむ」ことが目的だったと。

今では毎週末、そのお父さん達は合唱の練習に精を出し楽しんでいます。しかしその楽しみながらの練習の本当の目的は本物を目指すこと。

わずかな時間でしたが、その練習風景を見た後、家でゴロゴロしているお父さんでもない、一生懸命仕事をしているお父さんでもない、本物の父親が見えたそんな気がします。



(写真：2004年 第5回北とぴあ・合唱フェスティバルより)

## 並木男声合唱団

### 結成10周年記念 第4回定期演奏会

2004年10月24日(日)

12:50会場／13:30開演

於横浜みなとみらいホール 大ホール

指揮 吉田 千鶴子

ピアノ 金井 信・臼居 基

編曲 田中 宏

1,500円 全席指定

お問い合わせ先：吉田 045-788-2755  
加藤 090-6343-0166

並木地区チケット取扱所  
サンショウ(ピアレ)  
ワダシーサイド(センターシーサイド)

♪ア・カペラの響き

—DUHAUPAS「荘厳ミサ」—

♪万葉へのいざない

—林 光「帆は風に鳴り」—

♪ダンディ並木のオペレッタ

—メリーワードウより—

♪金井 信のブレイクタイム

♪こんなことしてエーン歌?

—北酒場 舟唄 etc.—